

Bericht

zur

Jahreshauptversammlung

des

Seniorenbundes Weistrach

Erstellt am: 17.03.2018

Seniorenbundobmann ÖKR Ignaz Wieser einstimmig wieder- gewählt!

Der Obmann des Seniorenbundes Weistrach lud am 17.03.2018 zur Jahreshauptversammlung ins GH Oberaigner Plattenwirt ein.

Er konnte einen vollen Saal mit Mitglieder sowie die Ehrengäste Bürgermeister Erwin Pittersberger und Teilbezirksobmann Johann Maderthaner herzlich begrüßen.

Gemäß Tagesordnung erfolgte das Totengedenken, die Grußworte des Bürgermeisters, ein Bildervortrag über die abgelaufene Periode, der Bericht des Obmannes Ökonomierat Wieser über vielen Aktivitäten des SB.

So fanden neben gemütlichen Zusammentreffen bei Heurigen zahlreiche, Faschingsveranstaltungen, Wanderungen, Muttertags-, Motorradausfahrten, Fahrten ins Blaue, Ausflüge und mehrtägige Urlaubsreisen statt.

Wanderreferent: Karntlehner Franz berichtet über die Rege Inanspruchnahme der Wanderungen in und außerhalb des Gemeindegebietes von Weistrach.

Dem Bericht des Obmannes folgte jener des Finanzreferenten Karl Hinteramskogler und seitens der Kassaprüfer von Artner Robert. Diese bestätigten eine exquisit geführte und ordnungsgemäße verbuchte Kassa ohne Beanstandungen vorgefunden zu haben und in weiterer Folge ersuchten sie die Mitgliederversammlung, über den Antrag den Vorstand vollumfänglich zu entlasten, abstimmen zu lassen. Die Entlastung erfolgte einstimmig.

Der Bericht des Teilbezirks-Obmannes Johann Maderthaler umfasste die Themen des Vor- sowie des laufenden Jahres wie: Bezirks- und Landeswandertag, E-Kassabuch, Meldungen der Jahresprogramme an den TB Obmann.

Der nicht mehr kandidierende Funktionär Merlinger Ernst senj. sowie viele Mitglieder wurden für Ihre langjährige Mitarbeit, 25 und 30 Jahre Mitgliedschaft geehrt und ihnen für die Mitarbeit und laufende Treue zum Verein gedankt.

Bei der Neuwahl wurde Obmann Ignaz Wieser wieder einstimmig zum Obmann gewählt. Neu in den Vorstand anstatt dem ehem. 2. Obmann Stellvertreter Merlinger Ernst senj. der nicht mehr kandidierte, wurde Payleitner Josef gewählt.

In den Schlussworten des neu gewählten Obmannes gab er einen groben Überblick für die kommende Arbeit. Neben den bewährten Veranstaltungen werden auch bei entsprechendem Interesse neue Herausforderungen wie jene der Digitalisierung „Smartphone und Tablett-PC sinnvoll nutzen“ Teil des neuen Arbeitsprogramms sein.

Teilbezirksobmann Johann Maderthaler bedankte sich im Namen des Seniorenbundes für die umfangreiche Arbeit im SB Weistrach und wünschten dem neugewählten Vorstand mit seinem gesamten Team weiterhin alles Gute und viel Erfolg.

Zum Ausklang der Jahreshauptversammlung wurde zu einer kleinen Jause eingeladen.

Auf dem beigefügten Foto sind abgebildet wie folgt:

1. Rh.v.li.n.re: 1. Obmann Stellvertreter Bichler Roman, Obmann Ökonomierat Ignaz Wieser, Organisationsreferentin Rosa Wieser.
2. Rh.v.li.n.re: Bürgermeister Erwin Pittersberger, Kassier Karl Hinteramkogler, 2. Obmann Stellvertreter Payleitner Josef, Schriftführerin Bichler Ida und Maderthaler Johann.